

Elevage

Les résultats du concours au Salon Agricole de Tarbes

Dans le cadre de la foire agricole de Tarbes s'est déroulé du 7 au 10 mars, le concours régional Midi-Pyrénées de la Blonde d'Aquitaine. Neuf éleveurs gersois ont représentés le département avec 32 animaux et pas moins de 19 podiums :

• **1^{er} prix** : les élevages **Taran** (GALANT), **Mathieu** (EUREKA) et **Hartman** (GAIA).

• **2^{ème} prix** : les élevages **Barre** (HEYDJACK), **Bégué** (GENET), **Poques** (FONCEUR), **Capdecomme** (DROP), **Dugros** (FLEUR), **Hartman** (GUINNESS et GRI-VE) et **Dubosc** (FAKIRA et DANOISE).

• **3^{ème} prix** : les élevages **Taran** (HARIBO et FRIMOUSSE), **Dubosc** (GILDASY et IRIS), **Mathieu** (GLAIEUL), **Dugros / Airoldi** (GUILLAU-ME) et **Barre** (DIABOLO).

Le prix de championnat jeune femelle pour *GAIA* de l'élevage **Hartman** à Courrensan.

Le prix de qualité bouchère femelle pour *DANOISE* de l'élevage **Dubocs** à Viella.

Prochain rendez vous de la Blonde d'Aquitaine, le 26 avril pour la vente aux enchères de taureaux qualifiés à la station raciale de Casteljaloux (47).